



Arcos Dorados se consolida como una de las 10 Empresas más sostenibles de Panamá según el Ranking Merco ESG 2025

La empresa se ubicó en la posición N°6 en el ranking general y en la posición N°2 en el sector Alimentación y Bebidas, presentado por el Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco).

Panamá, diciembre de 2025 - Arcos Dorados Panamá, franquicia maestra que opera la marca McDonald's en Latinoamérica y el Caribe, fue reconocida entre las 10 empresas con mejor desempeño en sostenibilidad del país, según el Ranking Merco Responsabilidad ESG 2025. La empresa logró la posición N.º6 en la medición general, marcando un hito importante al ingresar por primera vez al Top 10 nacional.

Además, la compañía obtuvo resultados sobresalientes en las distintas categorías evaluadas. En el ranking por sector de "Alimentación y Bebidas" alcanzó la posición N.º 2, reflejando su liderazgo dentro de la industria. En la categoría de "Medio Ambiente" ocupó la posición N.º 9; en el ámbito "Interno, Clientes y Sociedad", se situó en la posición N.º 4; y finalmente, en la categoría de "Gobernanza" logró la posición N.º 7. Estos resultados reflejan el compromiso continuo de Arcos Dorados con una gestión transparente, responsable e integral, alineada con estándares globales de sostenibilidad.

El Monitor Empresarial de Reputación Corporativa (Merco) es una de las evaluaciones más reconocidas en Iberoamérica, basada en una metodología rigurosa que analiza el desempeño de las compañías desde múltiples perspectivas: directivos empresariales, expertos en sostenibilidad, consumidores, periodistas económicos, analistas financieros, ONGs, sindicatos, asociaciones de consumidores y académicos. Su enfoque permite evaluar la coherencia entre lo que las empresas hacen, dicen y proyectan.

"Ser incluidos por primera vez en el Top 10 del Merco ESG es un reconocimiento que nos llena de orgullo y reafirma nuestra convicción de que la sostenibilidad sea el centro de nuestra gestión. Nuestro avance en las dimensiones ambiental, social y de gobernanza es resultado del trabajo diario de nuestros colaboradores, nuestra red de proveedores y aliados, y el compromiso de seguir construyendo un impacto positivo en Panamá," expresó **Loney Armijo, Managing Director de Arcos Dorados Panamá.**

Arcos Dorados lleva años desarrollando su estrategia global de sostenibilidad "Receta del Futuro", que transforma la operación de McDonald's en América Latina y el Caribe, incluyendo Panamá, con compromisos ambientales, sociales y de gobernanza. En el país, esto se refleja en la migración a empaques más sustentables y reciclables, con alto porcentaje libre de plástico y uso de materiales certificados. Además, el 50% de sus compras provienen de



proveedores locales, impulsa el uso de materiales reciclados en sus empaques, aprovecha el agua de lluvia y de condensación en sus operaciones y recupera el aceite de cocina para convertirlo en biodiésel. Además, en gobernanza la compañía promueve una cultura ética y responsable mediante programas de capacitación, entrenamiento continuo y oportunidades de crecimiento para sus colaboradores.

A través de estos resultados, la compañía se consolida como una de las empresas líderes en sostenibilidad en el país, reafirmando su compromiso con un crecimiento responsable que beneficie a sus clientes, colaboradores, proveedores, comunidades y al ambiente.

Acerca de Arcos Dorados

Arcos Dorados es el mayor franquiciado independiente de McDonald's del mundo y la cadena de restaurantes de servicio rápido más grande en América Latina y el Caribe. La compañía tiene el derecho exclusivo a poseer, operar y otorgar franquicias de locales McDonald's en 21 países y territorios de esas regiones y contabiliza 2.500 restaurantes, entre unidades propias y de sus franquiciados, que juntas emplean más de 100.000 personas. La empresa también está comprometida con el desarrollo de las comunidades en las que opera, con ofrecer a los jóvenes su primera oportunidad de empleo formal y con utilizar su [Receta del Futuro](#) para lograr un impacto medioambiental positivo. A su vez, cotiza en la Bolsa de Valores de Nueva York (NYSE: ARCO). Para más información sobre la Compañía, por favor visite nuestro sitio web: www.arcosdorados.com